
Protokoll 

Kreiselternratssitzung Arbeitsgruppe Oschatz am 14.01.2015 

 

TOP 1 Begrüßung durch Herrn Lindner 

- Vors. KSR Dennis Winkler 

- Stellv. Vors. SR R.-H. Oberschule Rick Bach 

- Herr Thomas Pfeil 

- Frau Rowena Flugrat 

- Direktorin Frau Wasjak 

 

TOP 2 Schulrundgang 

 

TOP 3 Dennis sagt etwas zu gehäuft auftretenden Problemen: 

- unterschiedliche Taschenrechner von 50,00 – 300,00 Euro 

- keine stattfindende ½ jährliche Notfallübungen 

- Lehrermangel 

- Materialien für Projektarbeit sehr unterschiedlich 

      � manche stellen Material, manche lassen allein besorgen 

- Sportunterricht 

      � nicht alle Schulen trennen ab 6. Klasse Jungen und Mädchen 

- Sanitäreinrichtungen nicht i. O.! 

� Rowena Flugrat: jeder EV soll an eigener Schule Problem des SV 

aufnehmen und sich dafür stark machen! 

 

TOP 4 Lehrermangel 

- Herr Lindner berichtet von Cavertitz 

- Aussage Herr Berger: 

      � Einstellungszahlen nicht erreicht 

      � Lehrerbedarf noch da 

                                 � bei wiederholtem Lehrermangel Info an SBA + Herrn Berger, dann 

muss reagiert werden 

      � Schule muss aktiv werden 

 

TOP 5 Arbeitsmittel 

- Taschenrechner 

- Dennis: 

� elektr. Wörterbücher sind für Abitur zugelassen, aber nur wenn nicht  

programmiert werden kann und ohne USB-Anschluss 

 � Einheitlichkeit muss hier hergestellt werden! 

- Herr Pfeil: 

      � wird im LRA geprüft, es läuft Pilotprojekt in Eilenburg 

 

TOP 6 Essenanbieter � Preiserhöhung 

- teilweise sollte sich Preis um 1,20 Euro erhöhen 

      � ist nicht zulässig 

- Erhöhung um 0,30 Euro ist i. O. 

- Kraft für Essenausgabe � Kosten 

- Verträge müssen eingehalten werden, weil Essenvertrag zwischen Eltern 

und Essenanbieter gemacht wird und für ein Schuljahr! 

- Ein Essenanbieter z.B. Delitzsch, Eilenburg ist Fa. Hänichen 

      � nachzulesen im Internet unter KER 

 

TOP 7 Schülerbeförderung 

- z. Zt. läuft Befragung zur Schülerbeförderung 



- Termin März einhalten, da spätestens im April für kommendes Schuljahr 

geplant wird! 

- Herr Huth plant dies 

- z. B. möchte Schule 10 min früher Bus oder öfter usw. 

 

TOP 8 Anfrage Herr Staudt 

- Warum / Sinn KompaS 

 

 

Anwesenheit: 
(Hinweis: Sollte Ihre Anwesenheit oder Entschuldigung hier nicht dokumentiert sein, geben Sie bitte Bescheid.) 
 

Grundschulen 14.01.2015 

Evangel.GS Apfelbaum Schweta anwesend 

GS Schlossschule Hof   

GS Cavertitz anwesend 

GS Liebschützberg Schönnewitz anwesend 

GS III “Magister C.G.Hering“  anwesend 

GS II Oschatz Nord Collmblick anwesend 

GS I „Zum Bücherwurm“ anwesend 

GS Dahlen anwesend 

GS „Zur alten Poststation“ Wermsdorf anwesend 

GS Neusornzig anwesend 

GS Mügeln Tintenklecks   

GS Calbitz anwesend 

 

Oberschulen 

OS Wermsdorf anwesend 

OS Robert-Härtwig-Schule Oschatz anwesend 

OS Goetheschule Mügeln anwesend 

Evangelische Werkschule Naundorf anwesend 

 

Gymnasium 

Thomas-Mann-Gymn. anwesend 

 

Berufsschule 

Berufliches Schulzentrum anwesend 

 

Förderschulen 

FS „Rosenthalschule“ Schule f. Lernförderung   

FS Schule f. geistig Behinderte entschuldigt 

 

Gäste: 

 

Dennis Winkler  Vorsitzender KSR Nordsachsen 

Thomas Pfeil  Vorsitzender KER Nordsachsen 

Rowena Flugrat  1. Stellv. Vorsitzende KER Nordsachsen 

 


